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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 会長・幹事 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

※例会終了後、７月度定例理事会 
 

【本日の卓話】 

内藤茂美会長・柿沼岳範幹事 

「就任のご挨拶」 

【例会予定】 

11日（木）通常例会  

卓話：森川昭正パストガバナー 「ガバナー年度を振り返って」 

18日（木）休  会 

25日（木）「クラブ協議会」12：30～13：40 各委員会方針発表 

8月 1日（木）休  会 

6月 27日 ニコニコ BOX 

☆荒若 健志 会長 …1 年間大変お世話になりました。皆様のおかげで任期を全うできました。ありがとう

ございました。 

☆森川 昭正 ガバナー …荒若会長、加藤幹事、楽しい 1 年間ありがとうございました。米山受入、短期留

学生受け入れまで実りある 1年でしたね。私のガバナー年度も支えて頂きありがとうございました。 

内藤会長エレクト、柿沼幹事エレクト、新しい年度宜しくお願い致します。 

☆澤田 一幸 会員 …森川ガバナー1 年間お努めどうもお疲れ様でした。支えた全ての会員の皆様お疲れ様

でした！ 

☆伊藤 英実 会員 …荒若会長、髪を振り乱して走り回った 1 年間お疲れ様でした。3 年間のクラブアクシ

ョンプラン・チャンピオンも頑張って下さい。 

☆小原 喜公夫 会員 …荒若会長、加藤幹事 1年間ご苦労様でした。そして森川ガバナー本当に 1年間お疲

れ様でした。すこしゆっくりしてください。 

☆小幡 敏美 会員 …荒若会長、加藤幹事、1年間お疲れ様でした。 

☆佐藤 邦彦会員 …荒若会長、加藤幹事 1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。そして、いつも

ニコニコ佐藤部長ありがとうございました。 

☆千葉 正幸 会員 …本日最後の夜間例会参加ありがとうございます。来年度も委員長継続ですので頑張ら

せて頂きます。 

 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

7月のロータリー月間テーマ 

「母子の健康 月間」 

 

7月のロータリーレート 

1㌦＝ 161 円 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

6 月 27 日卓話報告 

2023-2024 年度 親睦夜間例会「納会」報告 

 6月 27日ホテルメトロポリタン仙台で、2023-2024年度の締め括りになる親睦夜間例会「納会」が開催さ

れました。最終例会という事もあり、たくさんのメンバー及びゲストの方に参加していただきました。 

ホームでもあるメトロポリタンでの例会という事もあり、お酌もしやすくチャーター、中堅、新規メンバ

ー分け隔てなく交流できたことと思います。 

ガバナー輩出年度という事もあり、ガバナーもメンバーも大変な一年だったと思いますが、そういう苦労

話でも盛り上がったのではないでしょうか。 

最後に全治 1ヶ月の負傷をしながらも、最終例会を盛り上げていただいた荒若会長、一年間お疲れ様でし

た。ゆっくり養生していただければと思います。                        報告：親睦委員長 千葉 正幸 

 
↑会長挨拶後、まさかのハプニング！！ ↑佐藤直前会長乾杯挨拶  ↑大泉会員より差入れ  ↑佐藤会員ニコニコ発表 

 
↑佐藤青少年副委員長より留学生受入御礼 ↑ニコニコ高額寄付者伊藤会員へ表彰  ↑ガバナー事務所へ御礼 

 

↑荒若会長へ西澤副会長から花束贈呈🌸応急処置付！  ↑内藤会長エレクトの閉会の挨拶  ↑伊達の一本締め 

 


